# Unsere Geburtstagskinder

Wilhelm Blaschko	02.06.
Günther Kraus	09.06.
Eva Wimmer	13.06.
Florian Federmann	17.06.
Paul Scheuerer	20.06.
Josef Kraus	22.06.
Franziska Zöttl	22.06.
Paul Meister	25.06.
Maximilian Mittermeier	25.06.
Julia Pretzl	02.07.
Eva-Maria Häusler	03.07.
Andreas Zellner	07.07.
Wolfgang Frimberger	13.07.
Leni Kraus	15.07.
Silke Federmann	23.07.
Theresia Wimmer	25.07.
Karl Schmalhofer	28.07.
Christoph Schröer	31.07.
Klaus Dallmaier	03.08.
Andreas Keck	03.08.
Thomas Hüttner	05.08.
Maria Kraus	05.08.
Lisa Paintner	07.08.
Norbert Gahr	09.08.
Karl-Heinz Reichl	11.08.
Burkhard Deifel	17.08.
Benedikt Häusler	24.08.
Romina Paintner	29.08.





# s'info



# Termine der Kolpingsfamilie Ergoldsbach Juni bis September 2011

01.06.	Musicalkonzert der Kolpingblaskapelle Landshut St. Wolfgang 20 Uhr im dortigen Pfarrsaal	
02.06.	Jugendwallfahrt des BDKJ in der Bergkirche Vilsbiburg (Infos über Beate Ganslmeier)	
18.06.	Diözesanwallfahrt zum Maria-Hilf-Berg in Amberg	
22.06.	Volksfestauszug 17 Uhr vorm Rathaus, danach Vereinsabend	
23.06.	Beteiligung an Fronleichnam und Himmeltragen	
29.06.	Vorstandsitzung 19 Uhr	
03.07.	Entenrennen am Goldbach im Rahmen des Pfarrfests 15 Uhr	
14.08.	Radelwallfahrt der KF Auloh nach Altötting 5:30 Uhr	
11.09.	40 Jahre Lambach und Verabschiedung bzw. Einführung der Heimleitung	
17.09.	Altmaterialsammlung	
17.09.	Kolpingschifffahrt für Senioren von Regensburg nach Weltenburg	

## Bitte auch die Hinweise in der Landshuter Zeitung beachten!

www.kolping-ergoldsbach.de www.kolpingtheater-ergoldsbach.de www.kolping-regensburg.de

### Hallo liebe Kolpingfreunde!

Ihr haltet das aktuelle Info mit den Aktionen und Veranstaltungen für die nächsten vier Monate in Händen. Die Vorstandschaft würde sich freuen, zahlreiche Mitglieder bei diesen begrüßen zu können.

Am 20. März verstarb Burkhard Deifel. Über 56 Jahre war er Kolpingmitglied und hatte immer ein offenes Ohr für die Belange der Kolpingsfamilie Ergoldsbach. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

In diesem Zusammenhang gratulieren wir unserem Theaterregisseur und Kassenprüfer Günther Kraus als nachgerücktes Mitglied der Ergoldsbacher Kirchenverwaltung.

Wer noch nicht seine Stimme für die Sozialwahl 2011 abgegeben hat, muss sich sputen – bis zum 01. Juni muss der Brief zurückgeschickt worden sein. Auch Kolping hat wieder im Rahmen der



Arbeitsgemeinschaft Christlicher Arbeitnehmer-Organisationen (ACA) zusammen mit KAB und evangelischen Arbeitnehmer-organisationen Kandidaten aufgestellt.

Wir haben von Missio Schlüsselanhänger für einen kostenlosen Schlüsselfundservice erhalten. Bei Verlust des registrierten Schlüssels braucht der ehrliche Finder diesen nur in den nächsten Postbriefkasten werfen und die Hilfsorganisation übernimmt den Versand an den Eigentümer. Bei Interesse bitte bei Familie Wimmer melden (08771-910438). Solange Vorrat reicht.

Heuer ist das Europäische Jahr der Freiwilligentätigkeit. Diesen Anlass möchte ich nutzen, mich bei allen zu bedanken, die sich das ganze Jahr über für den Verein engagieren.



**Günther Wimmer (1. Vorsitzender)** 

### Rückblick: Erfolgreiche Theatersaison 2011

Im März und April führte unsere Theatergruppe den lustigen Dreiakter "Kohle, Moos und Mäuse" des schwäbischen Autors Bernd Gombold auf. Der Lob der Zuschauer und die abermals gestiegenen Zuschauerzahlen zeigten Schauspielern und Regisseur, dass sie wieder alles richtig gemacht hatten. Gut beim Publikum angekommen ist ebenfalls die neugezimmerte Tribüne für die letzten Sitzreihen.

Der Gewinn aus den Vorstellungen wird dieses Jahr wiederrum zum größten Teil für die Sanierung des Kirchendachs verwendet. Nachdem die Saison beendet ist, trifft sich wieder regelmäßig der Theaterstammtisch. Jeden zweiten Mittwoch im Monat sind alle Theaterinteressierte, insbesondere potenzielle Schauspieler, herzlich eingeladen.

### Rückblick: Bezirkstag in Rottenburg

Am 21. Mai fand auf dem Pfarrheimgelände ein Spiele- und Familiennachmittag statt. Auch wir beteiligten uns mit einem extragroßen Mensch-ärgere-dich-nicht-Spiel, welches die Jugend in einer Gruppenstunde gestaltet hatte. Ansonsten war vom Torwandschießen, über Nistkastenbasteln, bis zu Jongliervorführungen einiges geboten. Abgeschlossen wurde der Tag mit einem Familiengottesdienst mit Bezirkspräses Günter Müller im Pfarrheim.

# Vorschau: Entenrennen

Zum dritten Mal werden wir beim Pfarrfest ein Rennen mit Gummientchen auf dem Goldbach veranstalten. Der Vorverkauf der Lose beginnt vierzehn Tage vorher bei Schreibwaren Dobmeier. Zu gewinnen gibt es dreißig Gutscheine Ergoldsbacher Geschäfte.

